

Le Congrès de la Médecine Sportive aura lieu prochainement à Varadero



Des délégués de 23 pays ont confirmé leur participation au septième Congrès International de Médecine Sportive et des Sciences Appliquées qui aura lieu du 12 au 15 octobre prochain dans la station balnéaire cubaine de Varadero.

Lors d'une conférence de presse, le secrétaire exécutif du congrès,

Ediunys Carrazana, a précisé que le chiffre de spécialistes étrangers qui déjà ont ratifié leur assistance atteint 114, supérieur à celui de la dernière édition en 2012 qui était de 60.

Le Centre de Conventions Plaza América sera le siège de la rencontre et le Venezuela, le Mexique, Costa Rica, la République Dominicaine et Panama figurent parmi les pays qui envoient le plus grand nombre de spécialistes.

Le docteur Jorge Pavel Pino, président de l'IMD et du Congrès a indiqué que la rencontre, qui se déroule chaque 3 ans inclut tous les secteurs de l'Institut de la Médecine Sportive et ses sciences appliquées, dont le sigle en espagnol est (IMD), ouvrira ses sessions par une conférence magistrale d' Antonio

Becalli, président de l' Institut Cubain des Sports de la Culture Physique et des Loisirs , l'INDER.

Les modalités de présentation comprendront des thèmes libres, des tables rondes, des symposiums, des ateliers , des affiches entre autres et des thèmes comme le contrôle bio-médical de l'entraînement sportif, les avancées et les perspectives, la rééducation des lésions, la promotion de la santé pour les handicapés, le vieillissement salubre et la qualité de la vie, l'éducation et le contrôle antidopage, la communication sociale et l'activité physique.

Le premier symposium international de vibrothérapie et du laser de haute puissance et une foire commerciale auront lieu parallèlement . Ils seront animés par des spécialistes en médecine sportive, des psychologues, des physiothérapeutes, des orthopédistes, des biologistes, des entraîneurs, des biochimistes, des nutritionnistes et des diététiciens et d'autres professionnels des sciences.

Jorge Pavel Pino a considéré ce congrès comme « vital et extraordinairement important » pour le mouvement sportif cubain en vue d'obtenir de meilleurs résultats, d'allonger la carrière des sportifs, avec une moindre quantité de lésions et qu'ils aient une optimale santé physique et mentale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66477-le-congres-de-la-medecine-sportive-aura-lieu-prochainement-a-varadero>



Radio Habana Cuba